



十和田市立中央病院

# 病院ニュース さわらび

令和2年新春号



## 新年の挨拶



### 仕事に自信を持って

十和田市立中央病院  
病院事業管理者

まつ の せい き  
松 野 正 紀

明けましておめでとうございます。

今年は東京五輪・パラリンピックの年です。昨年のラグビー以上に国内外が盛り上がることでしょう。

ところで当院は昨年、地域で身近な医療を担う「かかりつけ医」ならびにこの地域の病院等を支援するとともに、それらと連携して地域医療を積極的に担うことの出来る病院として、県から「地域医療支援病院」の認定を受けました。

地域医療支援病院というのは、ご存知のように病院の機能を表すひとつの指標であります。その役割としては、地域の病院や診療所からの重症の紹介患者を中心に幅広い医療を提供することにあります。さらには、救急医療の充実や医療機器の共同利用、及び地域の医療従事者への定期的な研修実施などが義務付けられています。このようなことから診療報酬への加算が認められているわけです。

この認定の条件のひとつに、ある一定の紹介率、逆紹介率を超えなければならないという高いハードルがありました。それをクリアするためには、地元医師会との良好な連携が欠かせず、さらには患者（市民）の信頼を得ることなしには達成できませんでした。それらを短時間で達成したことは大変素晴らしいことであり、職員の皆様の努力に敬意を表したいと思います。

地域医療支援病院指定というのは別な意味で、職員が一つにまとまった力強い行動、実行力が評価された面もあると考えています。これはそれぞれの自信に繋がります。

今年もまた、なお一層仕事に自信を持って取り組みましょう。

